

Tarradellas termina sus entrevistas políticas en Madrid

MADRID, 2 (INFORMACIONES).

EL presidente de la Generalidad, honorable Josep Tarradellas, mantuvo a lo largo del día de ayer diversas entrevistas con los distintos líderes políticos, entre los que cabe destacar a Felipe González, Santiago Carrillo, Manuel Fraga y Enrique Tierno. Estos contactos con los partidos políticos comenzaron a primera hora de la mañana, tras un nuevo encuentro con el presidente Suárez en el palacio de la Moncloa.

El señor Tarradellas estuvo reunido durante más de hora y media con el secretario del Partido Comunista de España, Santiago Carrillo, en la sede madrileña del partido. Momentos antes, el líder catalán había mantenido otra reunión con el socialista Felipe González.

A la salida de la entrevista con el señor Carrillo, don Josep Tarradellas declinó hacer cualquier tipo de declaración política.

Por su parte, Santiago Carrillo declaró a los periodistas que había tenido la satisfacción de recibir al presidente Tarradellas, del que es viejo amigo desde hace casi cuarenta años.

«Ha sido una satisfacción —añadió— verle llegar a Madrid invitado por el Gobierno.» «Creo —manifestó el señor Carrillo— que el presidente Tarradellas y el presidente Suárez han iniciado un buen camino y que éste culminará muy bien por la vía de la negociación. Yo le aseguro el apoyo del P.C.E. al restablecimiento de las instituciones autonómicas de Cataluña.»

TARRADELLAS CON FRAGA TIERNO GALVAN

A primeras horas de la tarde, el político catalán se trasladó a la sede de Alianza Popular, donde se entrevistó por espacio de una hora larga con el secretario general, don Manuel Fraga Iribarne. Tampoco aquí hubo declaraciones a la Prensa.

A continuación, el señor Tarradellas mantuvo una nueva entrevista con el presidente del Partido Socialista Popular, profesor Tierno Galván. Al parecer, el presidente de la Generalidad se limitó a informar al señor Tierno de las negociaciones que mantiene con los políticos y el Gobierno. Según el señor Tierno Galván, el señor Tarradellas es optimista, calificando de positiva la actitud del Gobierno.

A continuación, el honorable Josep Tarradellas se entrevistó con el embajador francés en España, Jean François Deniéau, durante unos treinta minutos.

El señor Tarradellas se trasladó a la residencia del embajador después de su encuentro con el profesor Tierno Galván. Acompañaban al presidente de la Generalidad don Federico Rahola y don Carlos Sentís. Al término de la entrevista no hubo declaraciones.

PROBABLE APROBACION DE UNA GENERALIDAD PROVISIONAL

Por otra parte, el catedrático de Derecho Político de la Universidad de Barcelona, don José Antonio González Casanova, se desplazó ayer a Madrid, para colaborar en el

asesoramiento de la redacción de un posible decreto que invalide el de 5 de abril de 1938, por el que se derogaba el Estatuto del 32 y a la vez ponga en vigor una fórmula de Generalidad provisional.

También el profesor de la Universidad de Barcelona, Josep Lluís Sureda, consejero del presidente Tarradellas, ha viajado a Madrid con el mismo fin. Al parecer, se está buscando una «fórmula jurídica» que permita el inicio de la autonomía de las instituciones provisionales, basándose en cierto modo en lo que sucedió con la Generalidad provisional presidida por don Francisco Maciá en 1931, que no fue definitiva hasta la aprobación en Cortes del Estatuto en el año 1932. Durante más de un año, la Generalidad provisional funcionó de hecho, al menos como una «mancomunidad» de las cuatro Diputaciones, tal como Tarradellas ha dicho en recientes entrevistas. Se trataba de unificar en torno a un solo mando todos los servicios administrativos de Cataluña, como base de un posterior proceso de autonomía política.

En medios políticos barceloneses se cree que en la actualidad podría ser viable una fórmula parecida que permitiera la elaboración del Estatuto, que sería refrendado posteriormente por las Cortes. El señor Tarradellas volverá a París este fin de semana y esta tarde celebrará una rueda de Prensa para informar del resultado de sus entrevistas políticas en Madrid.